

NUCOURT Com-Info



Beaucoup de pluie en octobre, beaucoup de vent en décembre.

NUMÉRO 134
JUIN-SEPTEMBRE 2024

Tristes nouvelles

M. Michel Walter notre doyen nous a malheureusement quittés, lui qui avait beaucoup œuvré pour notre village notamment en tant que figure incontournable du Téléthon. Il s'en est allé rejoindre son épouse Jacqueline décédée en 2022.

M. Gaston Jahier, ancien combattant, nous a également quittés.

Nous adressons nos plus sincères condoléances à toutes ces familles éprouvées par le deuil.

L'assainissement : ce qu'il faut savoir

Le SIARP (Syndicat intercommunaire pour l'assainissement de la région de Cergy-Pontoise et du Vexin) est un service d'instruction et de contrôle qui a la charge de mettre en recouvrement la PFAC (participation pour le financement de l'assainissement collectif).

Pour cela il reçoit toutes les demandes d'avis sur autorisation (permis de construire, déclarations préalables, permis d'aménager...), il effectue un suivi des demandes pour vérifier que les usagers se sont effectivement raccordés. Si cela est le cas un contrôle de bon raccordement est effectué et la PFAC est mise en recouvrement.

Depuis le 1^{er} janvier 2023 ce contrôle de raccordement est obligatoire.

Nucourt Com-Info : le journal du Conseil municipal

Mairie de Nucourt – rue de la Boutrolle – 95420 Nucourt | Tél : 01 34 67 41 11 | accueil@nucourt.fr | www.nucourt.fr

Directeur de publication : Émilie Vallet. **Rédaction :** les conseillers municipaux. **Conception et réalisation :** Baptiste Vallet.

Imprimé par nos soins à 300 exemplaires. Pour préserver l'environnement, ce journal est imprimé sur un papier norme PEFC.

Conseil municipal du 19 septembre 2024

Subventions

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, a décidé à l'unanimité d'accorder 800,00 € à l'association des parents d'élèves (APE4V) pour le projet de kermesse.

Personnel

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, a décidé à l'unanimité d'autoriser Madame le Maire à signer une convention avec le CIG Grande Couronne relative à la mise à disposition d'agent du CIG pour la mairie de Nucourt.

Périodes prévisionnelles d'enlèvement des betteraves

La campagne betteravière commence et peut générer des perturbations sur les routes. À titre indicatif il est prévu pour notre commune le ramassage lors des semaines 47 à 48 et 01 à 05.

Soyez prudents les routes peuvent être grasses et boueuses.

Nucourt

Lundi 11 novembre 2024

Commémoration de l'armistice de 1918, place Jean-Marc Gernigon.

Samedis 23 et 30 novembre 2024

Collecte de jouets pour les restos du cœur de Magny-en-Vexin par le CMJ de 14 h 30 à 17 h 00 à la salle des associations de Nucourt.

Mardi 26 novembre 2024

Collecte des encombrants. Pensez à les sortir la veille.

Samedi 30 novembre 2024

Marché de Noël et Téléthon de 10 h 00 à 17 h 00 dans la salle municipale du foyer rural.



Samedi 14 décembre 2024

Les enfants sont invités à partir de 13 h 30 à attendre le Père Noël chez eux. Il fera sa distribution à Nucourt en calèche. Un flyer sera distribué ultérieurement pour vous expliquer le déroulé de cet après-midi.

Samedi 21 décembre 2024

Remise des colis de Noël du CCAS pour les aînés à 12 h 00.

Vendredi 17 janvier 2025

Vœux du Maire et du conseil municipal à 19 h 00 à la salle municipale du foyer rural.



Recensement citoyen

Les jeunes hommes et femmes nés en octobre, novembre et décembre 2008 sont priés de se présenter en mairie dès l'âge de 16 ans afin d'être recensés pour la journée défense et citoyenneté et prévoir l'inscription automatique sur les listes électorales. Merci de vous munir du livret de famille.

Si vous n'avez pas effectué cette formalité, ou si le recensement a été fait tardivement, ou encore si vous avez déménagé depuis, vous devez procéder à une inscription volontaire sur les listes électorales.

À la suite du recensement, la mairie délivre une attestation de recensement. La présentation de cette attestation sera obligatoire jusqu'à 25 ans pour participer à la JDC et s'inscrire aux concours et examens d'État (baccalauréat ou permis de conduire par exemple).

Sans attestation de recensement (ou sans certificat de participation à la JDC), ces démarches ne seront pas possibles jusqu'à 25 ans.

Pentecôte 2024 : 55 ans d'amitié !

Cette année encore, un groupe de Nucourtois, adhérents de l'association « Les Amis du Jumelage », s'est déplacé à Wenings en Allemagne, pour fêter les 55 ans de la signature du Serment de Jumelage.

C'est ainsi que samedi 18 mai, dès l'aube, le bus est arrivé place Jean-Marc Gernigon pour nous conduire à Wenings. Le trajet a été tumultueux du fait des inondations intervenues quelques jours avant notre voyage en Allemagne. Les détours que nous avons dû opérer pour arriver à bon port n'ont pas entamé la bonne humeur qui régnait dans le véhicule.

Le midi, l'association avait organisé un pique-nique où une ambiance festive était déjà très présente. Arrivés à Wenings, les retrouvailles étaient chaleureuses et très émouvantes et la soirée du samedi s'est déroulée en famille.



Pour la journée du dimanche, pas d'excursion au programme cette fois, mais des activités dans Wenings pour permettre aux Nucourtois de découvrir ou redécouvrir le patrimoine de cette jolie commune d'Allemagne. C'est ainsi que le dimanche matin, le club de modélisme de Büdingen a fait une démonstration de ces petites maquettes sur l'étang. La pluie s'est malheureusement invitée obligeant les participants à retourner dans leurs foyers. Il était pourtant prévu une petite promenade pour nous faire découvrir le point de vue récemment aménagé par des habitants de Wenings, site permettant de voir jusqu'à Francfort lors de



temps clair. Mais ce ne fut que partie remise puisque la plupart des familles ont eu l'occasion d'effectuer cette sortie le lundi matin pendant la matinée libre.

Le reste de l'après-midi a été consacré à la découverte des églises protestante et catholique, du château et de l'école de Wenings. Le parcours s'est terminé dans la cour autour de quelques verres de schnaps. Pour la soirée, après la traditionnelle cérémonie du souvenir au cimetière, tout le monde s'est retrouvé pour la soirée officielle à la salle des fêtes.



Là se sont succédé les jeunes danseuses de Wenings ainsi que la chorale, et le groupe de danseurs de Nucourt pour des prestations très appréciées du public. Les discours et la remise du cadeau de Nucourt ont animé également cette soirée.

Le cadeau offert par Nucourt est un vitrail réalisé par un groupe de membres de l'association, vitrail représentant le logo de l'association. Le lundi après-midi s'est déroulé le traditionnel match de football où petits et grands ont partagé le plaisir de jouer ensemble. Après cela, des jeux inter-familles ont été organisés où le rire et l'amusement ont été au rendez-vous. Le lundi soir une grande soirée dansante avait lieu pour clôturer ce merveilleux séjour.



Et déjà le mardi matin sonnait l'heure du départ. Les au revoir étaient des plus émouvants et tous se sont donnés rendez-vous à Nucourt en 2026. L'association tient à remercier vivement Madame Émilie Vallet de sa présence pendant ce week-end. Si vous aussi vous avez envie de vivre ces bons moments d'amitié fraternelle, n'hésitez pas et rejoignez-nous !

Pour suivre nos activités et événements n'hésitez pas à consulter notre page Facebook : www.facebook.com/jumelagenucourtwenings.

C'est trop bon de bien manger

L'alimentation tout comme l'activité physique des enfants a une influence sur leur état de santé. Or, malgré de nombreuses recommandations les études montrent que les habitudes restent assez éloignées des conseils notamment en termes de consommation de fruits et légumes, de produits sucrés et en ce qui concerne la sédentarité.

Santé publique France a formulé et publié en 2023 sur son site web mangerbouger.fr les nouvelles recommandations alimentaires pour les enfants à partir de 4 ans et les adolescents. N'hésitez pas à consulter leur site.

Vive le covoiturage avec BlaBlaCar Daily

La communauté de communes Vexin Centre a signé un partenariat avec BlaBlaCar Daily, afin d'inciter et de faciliter le covoiturage, et offrir des garanties supplémentaires aux usagers.

Il suffit de télécharger l'application BlaBlaCar Daily, c'est un outil simple, souple, qui permet de se déplacer sans contrainte excessive aussi bien pour les conducteurs que pour les passagers.

En effet, grâce à Île-de-France mobilité, le retour à domicile est garanti, même si aucun trajet n'est proposé par un covoitureur.

Outre l'incitation financière qui vous permet de rentabiliser un peu vos trajets quotidiens, le covoiturage est aussi le moyen de réduire notre empreinte carbone.

Échanges et retrouvailles au repas des aînés

Dimanche 13 octobre, nos aînés de 65 ans et plus étaient conviés au traditionnel repas organisé par l'équipe du CCAS.

Un déjeuner qui a régalé les papilles et ravi les 50 invités, mais surtout un bon moment de convivialité. Les tables garnies de chandeliers et de magnifiques fleurs aux couleurs de l'automne ont donné une ambiance chaleureuse. Nous avons une pensée pour les personnes qui n'ont pu être présentes du fait de leur santé.

À la fin du repas, un bouquet a été remis à M. Georges Legrand, doyen de notre commune ainsi qu'à la doyenne de l'assemblée M^{me} Monique Semal. Notre doyenne M^{me} Odette Valletout n'ayant pu être présente, ce sera bientôt son anniversaire pour atteindre le chiffre exceptionnel de 101 ans.



À la recherche d'un médecin ?

Vous avez plus de 70 ans, vous souffrez d'une affection longue durée ou vous êtes en CSS, la CPTS (communautés professionnelles territoriales de santé) peut vous aider.

Vous pouvez les contacter au 01 34 67 67 13 ou par mail www.cpts-vexinfrancilien.fr.



Rénovation de l'éclairage public

Le village de Nucourt a lancé la rénovation de son système d'éclairage public, aboutissant à une amélioration significative de la performance énergétique, avec une réduction de la consommation électrique de 65 %. Cette initiative permet désormais à la ville de bénéficier d'un éclairage plus efficace et respectueux de l'environnement.

Grâce à cette modernisation, les nouvelles installations offrent une lumière mieux dirigée, éclairant de manière optimale la chaussée tout en réduisant la pollution lumineuse sur les façades des riverains. De plus, la température de couleur choisie, un blanc chaud, a été soigneusement dimensionnée pour minimiser l'impact sur les écosystèmes locaux, favorisant ainsi un équilibre harmonieux entre confort visuel et respect de la nature.

Les économies d'énergie réalisées grâce à ce nouveau système permettent également d'éviter l'émission de 1 780 kg de CO₂ par an, contribuant ainsi à la réduction de l'empreinte carbone de la ville.

En parallèle, une hiérarchisation des voies a été mise en place, modulant la quantité de lumière en fonction du type de voie. Cette approche a permis de créer une harmonie visuelle plus cohérente et adaptée aux différents usages des espaces urbains, renforçant ainsi la sécurité et le confort des habitants.

« Des aménagements à Hardeville et place de Wenings qui diminuent la vitesse et renforcent la sécurité pour le bien être de tous. »



Éric Lerebour
Adjoint aux travaux

La sécurité au bout de la rue

Notre village est traversé par deux axes départementaux : la D174 et la D206. La commission sécurité de la mairie travaille avec le conseil départemental depuis 2020 sur la sécurisation de ces axes en agglomération. En 2022, un collectif de riverains nous alertait d'un flux de véhicules en augmentation qui, de surcroît, dépassaient régulièrement les vitesses autorisées. Outre les nuisances sonores, la sécurité des piétons était engagée.

Au printemps 2024, les travaux purent commencer : un plateau prononcé, un stop, un rétrécissement de chaussée, des marquages au sol et des bordures de trottoirs rehaussées ont contribué à améliorer la situation.



Formations gratuites sur la sensibilisation à la sécurité

La communauté de communes du Vexin Centre organise pour les 60 ans et plus des journées de formations gratuites au premier secours PSC1 sur deux jours les 18 et 25 novembre à Aavernes et les 6 et 13 décembre à Corneilles-en-Vexin.

Inscription obligatoire au 01 30 39 23 24 ou administration@ccvexincentre.fr.



Autre point chaud : la place de Wenings et le croisement de nos deux départementales. La vitesse y est régulièrement excessive et, cerise sur le gâteau, certains usent de leur priorité pour traverser le carrefour avec des œillères. Là encore, le maître d'œuvre est le département.

Le carrefour a été remodelé pour casser la ligne droite entre la rue d'Hardeville et la rue de la Saussaye. Le résultat est spectaculaire (un peu trop peut-être selon certains). Un stop rue de Paris oblige les véhicules à ralentir et s'arrêter. Globalement, l'ensemble est réussi. Nous tenons à remercier les commerçants qui ont fait preuve de patience durant les travaux.

Thibault, notre paysagiste, vient de finaliser la commande de plantations et bientôt, de beaux parterres verront le jour. Il reste quelques accessoires (potelets, arceaux vélos, barrières) à être fixés et la place sera achevée.

Fête communale

À l'occasion du 80^e anniversaire de la libération, Nucourt a voulu organiser la fête communale du samedi 6 dimanche 7 juillet 2024, autour de ce thème afin de rendre hommage à ceux qui se sont battus pour notre paix et notre liberté.

Durant ces deux jours, l'association « l'union Jeep Vexin » était présente et avait installé un camp militaire. Une visite du camp était organisée, les membres de l'association, une vingtaine de personnes nous présentaient les tentes dortoirs, l'infirmerie de campagne, le camion Donut Dollies, la Able Company et le maniement de certaines armes.

Les jeeps ont sillonné notre village et nombreux sont ceux qui ont fait leur baptême de jeep.

Le samedi soir le repas organisé en extérieur sur les terrains de tennis a réuni 175 personnes. C'est dans une bonne ambiance que les convives ont pu déguster après un apéritif, du cochon de lait grillé ou du poulet accompagné de pommes de terre grenaille, fromage, tartelettes et café.

Dimanche après-midi, les jeunes du CMJ avaient prévu des jeux notamment le parcours du combattant pour libérer les énergies.

Ce week-end a été organisé par la commission des fêtes, le CMJ aidé par le Foyer Rural, et les bénévoles. Merci à eux tous !



Du gospel, un rythme magique

Le samedi 21 septembre à 20 h 30 plus de 80 personnes se sont réunies en l'église Saint Quentin pour écouter la chorale ESPRIT GOSPEL sous la direction du Chef de Chœur Jacky Weber.

Une musique entraînante, une très belle acoustique, les visages détendus, la bonne humeur ont envahi l'église. Les spectateurs en total communion avec les choristes, ont chanté en une même voix les chants les plus connus et les plus traditionnels comme « When the Saints Go Marchin In » ou encore « Oh Happy Day ».

Une bonne ambiance était présente, de nombreux applaudissements, un esprit gospel a plané sur cette soirée. Peut-être que de nouveaux talents vont émaner de ce superbe spectacle ?



Le conciliateur de justice

Le conciliateur de justice est un auxiliaire de justice bénévole. Son rôle est de permettre le règlement à l'amiable des différends qui lui sont soumis. Il est chargé d'instaurer un dialogue entre les parties pour qu'elles trouvent la meilleure solution à leur litige, qu'elles soient des personnes ou des sociétés. Le recours au conciliateur de justice est gratuit.

Depuis le 1^{er} octobre 2023, il est obligatoire de recourir à un mode de résolution amiable avant de saisir le tribunal judiciaire d'un litige portant sur le paiement d'une somme qui ne dépasse pas 5 000 €.

- Il est compétent dans de nombreux domaines :
- Différends entre propriétaires et locataires ou entre locataires ;
 - Problèmes de voisinage (bornage, droit de passage, mur mitoyen) ;
 - Différends relatifs à un contrat de travail ;
 - Litiges de la consommation ;
 - Litiges entre commerçants ;
 - Litiges en matière de droit rural ;
 - Litiges en matière prud'homale.

- Par contre il ne peut pas intervenir en cas de :
- Litiges en matière d'état civil (soumis à une rectification administrative ou judiciaire) ;
 - Conflits familiaux (pensions alimentaires, résidence des enfants etc.), qui sont de la compétence du juge aux affaires familiales ;
 - Conflits avec l'administration (vous pouvez saisir le Défenseur des droits ou le tribunal administratif).

En cas de litige, vous pouvez saisir le conciliateur de justice avant d'intenter une action en justice. Mais vous pouvez aussi le saisir après l'ouverture d'une procédure judiciaire.

Enfin, le juge peut lui-même décider de saisir le conciliateur de justice pour qu'il trouve une solution négociée.

Vous pouvez contacter le conciliateur de justice M. Jean-Claude Aschenbrenner Hamman jean-claude.aschenbrenner@conciliateurjustice.fr.

L'ADSL disparaît progressivement comment faire ?

Avec le déploiement très avancé de la fibre optique en France, l'opérateur Orange a pris la décision de fermer progressivement le réseau téléphonique historique. D'ici fin 2026, cette fermeture affectera tous les habitants de la communauté de communes Vexin Centre.

Tous les équipements de communication reposant sur le réseau cuivre tels que le téléphone (prise en T), l'ADSL, les systèmes d'alarme ou de téléassistance, devront migrer vers la fibre optique, un réseau mobile ou satellite, faute de quoi ils cesseront de fonctionner.

Bien qu'il reste plus de deux ans avant cette échéance, il est conseillé de ne pas attendre le dernier moment pour entreprendre les démarches nécessaires. Un raccordement à la fibre peut s'avérer complexe ou coûteux, surtout en cas d'obstructions dans les fourreaux ou de travaux à réaliser à votre domicile.

Il est donc prudent de vérifier rapidement la faisabilité du passage d'un câble fibre entre la rue et votre domicile, ce que votre opérateur peut faire lors de votre souscription.

En cas de difficultés de raccordement sur votre propriété privée, profitez de travaux futurs (réfection d'une allée, d'une terrasse, travaux d'assainissement ou de raccordement électrique) pour installer un fourreau permettant le passage de la fibre jusqu'à la limite de votre propriété.

Sachez que votre abonnement ADSL restera actif jusqu'à ce que le raccordement à la fibre soit pleinement effectif.

Si vous utilisez un service de téléassistance fourni par le département, sachez que celui-ci peut être migré vers la fibre optique. Pour plus d'informations, vous pouvez contacter la Société VITARIS au 01 30 56 43 90 ou par e-mail à teleassistance95@vitaris.fr.



Bibliothèque

Au retour des vacances, toutes les classes des quatre vents vont reprendre le chemin de la bibliothèque de Nucourt avec leurs maîtresses une fois par mois. Ils pourront prendre le temps d'y découvrir des ouvrages de tous les domaines et emprunter des livres qui leur tiennent à cœur.

Ceux qui le souhaitent pourront prolonger ce moment de détente et de plaisir le vendredi de 16 h 30 à 18 h 30, moyennant leur carte d'adhérent au foyer. Plus d'informations bibliotheque.nucourt@orange.fr.

À la recherche de documents

Si vous avez des archives, documents, photos concernant l'usine de V1, Monsieur Patrice Sublemontier serait ravi de pouvoir les consulter afin de pouvoir retracer ce pan de notre histoire. Vous pouvez le contacter par e-mail sptomcat@wanadoo.fr.

Appel aux dons

En ces temps difficiles, de nombreuses personnes sont dans le besoin. Si vous le souhaitez, vous pouvez faire des dons.

■ Restos du cœur

Collecte d'alimentaire, de produits d'hygiène et d'entretien, jouets, jeux, livres, vêtements.

À Magny-en-Vexin, rue de la digue (chemin à droite de la bibliothèque). Ouvert le lundi et vendredi 14 h 00 à 16 h 30 de décembre à mars et le lundi de 14 h 00 à 16 h 00 d'avril à novembre. Le centre des restos ouvre ses portes à 13 h 30 pour la distribution à 14 h 00. Fermeture juillet et août.

À Marines, salle Ledanseur située 5 rue de l'oratoire. Permanence et distribution le vendredi de 14 h 00 à 16 h 00. Plus d'informations au 01 30 39 70 21 (mairie de Marines)

■ Secours catholique

Collecte de vêtements.

À Magny-en-Vexin, boutique les mains solidaires (vêtements d'adulte). Le local est situé 14 rue national. Ouvert le mercredi de 14 h 00 à 16 h 00 et le samedi de 10 h 00 à 12 h 00.

À Marines, local situé 8 rue du docteur Meynard. Ouvert le mardi 14 h 00 à 16 h 30.



L'automne est arrivée, la déchetterie change ses horaires

À partir du 1^{er} novembre 2024 et jusqu'au 31 mars 2025 :

- Lundi et samedi de 9 h 00 à 12 h 00 et de 14 h 00 à 17 h 00.
- Mercredi et vendredi de 14 h 00 à 17 h 00.
- Dimanche de 9 h 00 à 13 h 00.
- Fermeture le mardi et jeudi.

Elle reste ouverte les jours fériés sauf le 1^{er} janvier et le 25 décembre.

Attention elle est accessible au plus tard 15 min avant la fermeture.

Nous vous rappelons qu'il est strictement interdit de déposer vos ordures sur la voie publique ainsi que dans les ravines.

Nouveautés

Il est désormais possible pour les particuliers, de déposer des pneus de véhicules légers (voitures et deux roues) dans la limite de quatre pneus par an et par foyer. De plus les pneus doivent être déjantés, non cisailés et non souillés.

Désormais vous pouvez aussi déposer votre contenant d'huile de friture au pied du conteneur Oliobox, le gardien de la déchetterie se chargera de le vider.